



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA
CENTRO UNIVERSITARIO DE LA COSTA SUR
DEPARTAMENTO DE ECOLOGÍA Y RECURSOS NATURALES

DR. FERNANDO ALVAREZ NOGUERA
EDITOR EN JEFE
REVISTA MEXICANA DE BIODIVERSIDAD

Estimado Dr. Álvarez Noguera

Por este conducto tenemos a bien poner a consideración del Comité Editorial de la Revista Mexicana de Biodiversidad, para posible publicación el trabajo intitulado "***Opuntia setocarpa*, una especie nueva de nopal del occidente de México**", del cual soy autor junto con Hilda Julieta Arreola-Nava, Luis Guzmán-Hernández y Adriana González Durán.

Cactaceae es una de las familias con mayor diversidad en las zonas áridas, semiáridas o con clima fuertemente estacional y es de las pocas familias que cuentan con tratamiento taxonómico en la República Mexicana. *Opuntia* es un género rico en especies en México, con un alto grado de endemismo, del cual se siguen adicionado con frecuencia especies nuevas para la ciencia. Encontramos en Jalisco una especie que no encuentra acomodo en las especies conocidas, por lo cual la proponemos como nueva.

Investigadores que tienen años trabajando este grupo y que podrían revisar y emitir su opinión sobre la contribución que le enviamos podrían ser: Dra. Leía Scheinvar, Jardín Botánico, Instituto de Biología, Universidad Nacional Autónoma de México e-mail: leiascheinvar@gmail.com; Dra. Isolda Luna-Vega, Laboratorio de Biogeografía y Sistemática, Departamento de Biología, Facultad de Ciencias, Universidad Nacional Autónoma de México, e-mail: luna.isolda@gmail.com; ilv@hp.fciencias.unam.mx.

Sin otro particular por el momento, aprovechamos para enviarle un cordial saludo, quedando en espera de su respuesta.

ATENTAMENTE
"Piensa y Trabaja"

Autlán de Navarro, Jalisco, a 23 de octubre de 2016

Ramón Cuevas Guzmán